
Protokoll: StugA-Sitzung (13.01.10) 

 

Anwesende: 

• Florian 

• Julia 

• Carina 

• Felix 

• Niklas 

• Ulrike Wolf-Brozio 

 

1. Foto vertagt bis schönes Wetter 

 

2. Zusammenfassung von Konrektorgespräch von Flo 

a. Zusammenfassung letztes Treffen 

1. Keine Anwesenheitspflicht (steht im 

2. Probleme mit der Mittagspause (gerade bei Eltern mit Kind in 

der Uni…) 

b. Mehr prüfungsfreie Zeit gefordert 

1. Ergebnis: besser auf Fachbereichsebene zu regeln, als auf Uni- 

Ebene 

c. Lobbyarbeit gefordert 

1. Mehr Transparenz 

2. Schreiben mit Leitsätzen 

d. Protokoll irgendwo einsehbar 

3. Master Prüfungsausschuss  



a. Email an Peckmann geschrieben  Antwort Treffen mit Steinfeld 

4. Kneipenabend 

a. Tische gebucht 

b. Emails verschickt 

c. Julia schreibt im StudiVZ 

d. Aushänge macht Flo 

 

5. Gespräch über Orientierungswoche mit Ulrike Wolf-Brozio 

a. Diskussion 

a. Freitag freie Zeit besser! 

b. Mittagspausen zu lang! 

c. Mengen (Frühstück) waren in Ordnung. 

d. Anwesenheit von Master und Dozenten wünschenswert. 

e. Tische für den Kneipenabend besser reservieren, aber ok. 

f. Besser noch Absprache vor der nächsten O-Woche zu halten! 

g. Physikpraktikum Anmeldung problematisch 

1. Passwort vorher besorgen! 

h. Probleme mit Portalen 

1. Teilweise Umstellung auf stud.ip (vllt. In 2 Jahren) 

2. PABO Probleme bei nicht regelkonformen Studierenden bzw. 

auch in anderen Studiengängen. PABO ab nächstem Jahr für 

Master (vllt.) 

i. Bremer Steine und Rundführung 



1. Von Weber sehr tief greifend für Bachelor. 

2. Wenn Zeit Pätzold und Bickert für Master Rundführung. 

j. Verbesserung, dass mehr „Bremer-Bachelor/Master“ sich engagieren! 

k. Fremdsprachentest sehr durcheinander. 

1. Klar machen, dass es nur ein Einstufungstest ist und kein 

Sprachtest. 

l. Mangelnde Teilnahme an Modulvorstellung 

1. Idee, dass Stände aufgebaut werden. 

m. Ersti- Fibel war in Ordnung. Master relevante Passagen in 

Englisch übersetzen! 

n. Tutorien werden gut aufgefasst! Rückmeldung von den Dozenten 

wäre toll. Von Erstsemestern wäre eine Übungsstunde vor den 

Klausuren gewünscht. (in  z.B. Kartenkunde, Gesteinskunde) Auch 

Tutoren für Polarisationsmikroskopie gewünscht. Gespräche mit den 

Dozenten führen um ein Feedback zu bekommen. (Geldmittel etc.)  

o. Probleme mit Neuland Uni Broschüre, da Dozenten nicht 3 Monate 

planen können. Abweichungen zwischen Broschüre und eigenen 

Zetteln. 

p. Herr Lehmann sollte wiedergewonnen werden. 

q. Angebot während Wartezeit bei Rundführungen denkenswert, damit 

Studenten nicht planlos herum sitzen. 

r. Dozenten vom AWI gewinnen für Int. Master Vorstellung. Vielleicht ins 

Universum oder Klimahaus (BHV) 

s.Freitag ist ein schlechter Anreisetag für Masterstudenten. Am besten 

Hinweise geben einen anderen Tag anzureisen, da die meisten 



wichtigen Institutionen (Studentenwerk, Ortsamt…) geschlossen 

haben. 

 

6. Flo hätte sich mehr Unterstützung beim Anfertigen seines ersten Protokolls 

gewünscht. ;) 

Anmerkung von Julia: hätte ich damals auch gerne gehabt :P 

 


